

Diese Gedanken zum Ausgangspunkt nehmend, soll in der Diplomarbeit untersucht werden, welche Nutzungsmöglichkeiten die Arbeit mit revolutionären Traditionen im Erziehungsprozeß der Mitarbeiter der Abteilung XIV zur Anziehung tschekistischer Persönlichkeitseigenschaften bietet.

In der vorliegenden Arbeit sollen die wesentlichsten in der Abteilung XIV bisher in Anwendung gebrachten Formen und Methoden der Traditionspflege hinsichtlich ihrer Wirksamkeit zur klassenmäßigen, tschekistischen Erziehung der Mitarbeiter analysiert und aufbauend auf dem erreichten Stand Wege und Anregungen zur weiteren Qualifizierung und Erhöhung der Wirksamkeit der Traditionsarbeit insbesondere in Umsetzung des Entwurfs der DA des Genossen Minister zur "Wahrung, Pflege und Weiterführung der revolutionären Traditionen des MfS"⁶ herausgearbeitet werden.

6) nachfolgend "Entwurf der DA zur Traditionspflege" genannt